
 

令和元年第５回衣浦衛生組合議会定例会（令和元年１２月２６日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

山 口 春 美 

 

１ ごみ焼却場の火災について 

 (1) 火災発生の原因は。 

(2) 消火設備は万全だったのか。 

(3) 現在の状況は。 

(4) 復旧のめど。 

(5) 市民への情報提供は。碧南市と高浜市では差異はあっ

たのか。回覧板・緊急メール・同報無線他。 

(6) 修繕の費用、方法は。 

(7) 一般可燃ごみ、持ち込み可燃ごみ、粗大ごみ、業者ご

み、資源ごみの処理への影響と対策は。年末に向け、一

般持ち込みゴミは、いつ再開するのか。 

(8) 他市への焼却依頼の結果は。その費用の見込みは。 

(9) 今後の再発防止策は。 

(10) 火災事故の教訓は。 

 

 

 

 

２ 

 

神 谷 直 子 

 

１ ＢＣＰについて 

 (1) 今回の火災においてＢＣＰの必要性を感じたか？ 

 (2) 今後の作成予定は。 

(3) 情報共有の強化について。 

 

 

  

 


